

Cuatro ministros se irán esta semana

● VÍCTOR JOY WAY RECONOCE PROBABLE ALEJAMIENTO DEL GABINETE

En una semana de grandes decisiones, el presidente del Consejo de Ministros y titular de Economía y Finanzas, Víctor Joy Way, manifestó que es probable que se aleje del Gabinete Ministerial para integrar la lista parlamentaria que el partido del Gobierno presentará en las próximas elecciones y dejó abierta la posibilidad de que esta semana los ministros de Estado interesados en postular en el 2000 renuncien a sus cargos.

Aclaró que en tanto, los ministros seguirán asumiendo sus responsabilidades. Y, particularmente en su caso, insistió en que aún no ha tomado una decisión, pues durante nueve años ha formado parte de un equipo y considera que sólo manteniendo la estructura de grupo se podrá lograr el desarrollo del país. Además, dijo que la decisión final depende del presidente Alberto Fujimori,

Ministros que renunciarían	
	
	
<ul style="list-style-type: none"> ● Nombre ● Profesión ● Ocupación anterior ● Cargo actual 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Víctor Joy Way Rojas ▶ Ingeniero ▶ Presidente del Congreso ▶ Presidente del Consejo de Ministros y ministro de Economía y Finanzas
<ul style="list-style-type: none"> ● Asumió 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ 5 de enero de 1999
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Luisa María Cuculiza Torre ▶ Enfermera ▶ Alcaldesa de San Borja ▶ Ministra de Promoción de la Mujer y Desarrollo Humano
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ 5 de enero de 1999
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Felipe Ignacio García Escudero ▶ Educador ▶ Catedrático universitario ▶ Ministro de Educación
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ 5 de enero de 1999
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Belisario de las Casas Piedra ▶ Ingeniero agrónomo ▶ Empresa privada ▶ Ministro de Agricultura
	<ul style="list-style-type: none"> ▶ 5 de enero de 1999

quien hasta el momento no les ha pedido su carta de renuncia.

LA LEY MANDA

En ese sentido, tres días, a lo sumo cinco, le quedarían a los ministros Víctor Joy Way, Luisa María Cuculiza (PRO-MUDEH), Belisario de las Casas (Agricultura) y Felipe García Escudero (Educación)

en el Poder Ejecutivo, porque –según adelantó CAMBIO (15-08-99) y lo confirmó posteriormente un noticiario de televisión– se les vocea como postulantes fijos en la lista del oficialismo para el Congreso. Según el artículo 91° de la Constitución Política, no pueden ser elegidos congresistas si no han dejado el car-

go seis meses antes de la elección, los ministros y vicesministros de Estado, entre otros altos funcionarios públicos. La fecha tope es, pues, el sábado nueve de octubre. Días atrás, sin embargo, el integrante del Jurado Nacional de Elecciones, Rómulo Muñoz Arce, indicó que el tope sería el día 7, en vista que el viernes 8 es feriado y

el sábado 9 no es laborable en las instituciones públicas. Además, Joy Way Rojas ocupará un "puesto importante" en el comando de la campaña, según una alta fuente gubernamental que, además, informó que dicho equipo de trabajo estaba siendo organizado por el asesor presidencial Absalón Vásquez Villanueva.

CAMBIO - José Espinoza P.